

The background image shows the interior of a rustic building under renovation. A wooden pillar is on the left, and a metal ladder leans against a wall on the right. A doorway in the center leads to another room with a window and a table. The walls are made of stone and plaster, some of which is peeling or being removed.

# Sommerbauschule Kloster Münchenlohra

04.09.  
- 10.09.2022

Im 18. Jahrhundert entstand aus Steinen der Klostergebäude an der Basilika Münchenlohra ein Amtshaus. Der Förderverein Kloster Münchenlohra baut dieses zwischenzeitlich zur Ruine gewordene Haus seit einigen Jahren zum Klosterhaus aus. Im Obergeschoss entstehen durch Sanierung der alten Lehmwickeldecken und Einbau einer Leichtlehmshale vor der Außenwand Zimmer für die kurzzeitige Übernachtung von Pilgern, Musikern und Helfern.

In einer einwöchigen Sommerbauschule wird die Hanflehm-Schale eingebaut, der Putz an Wänden und Decken angebracht, sowie eine Kellertreppenüberdachung in handwerklichem Fachwerkbau errichtet. Außerdem ist

ein Workshop zur Herstellung von Naturfarben geplant. Erfahrene Handwerker leiten die ansonsten selbständig Arbeitenden an. Im Haus sind einfache Betten für etwa acht Handwerksinteressierte, WC+DU sowie eine gut eingerichtete Küche für gemeinsame Mahlzeiten vorhanden. Ausflüge in die Umgebung und ins Freibad Hünstein sind Bestandteil der Woche.

Anmeldung bis 15.08.2022  
[info@muenchenlohra.de](mailto:info@muenchenlohra.de)  
[www.muenchenlohra.de](http://www.muenchenlohra.de)

Teilnahme: 40,- € für Verpflegung und Freibadbesuche